

PROPUESTA DE VALOR DE NOS PROYECTO

EXPRESS SUPPORT

Hemos creado un producto enfocado al mercado deportivo, aprovechando un vacío en el mercado de accesorios para máquinas deportivas, concebido en un principio para bicicletas estáticas y ampliado a otras máquinas deportivas estáticas con la misma necesidad.

GRACIAS A ESTE APARATO CONSEGUIMOS HACER DEPORTE SIMULTÁNEAMENTE CON OTRA ACTIVIDAD.

Ofrecemos **COMODIDAD, MULTITAREA, APROVECHAMIENTO DEL TIEMPO**, que dedicamos a hacer deporte consiguiendo una mejor gestión de nuestro tiempo.

Pudiendo hacer multitareas además de deporte con un **APROVECHAMIENTO ABSOLUTO** mientras nos entrenamos y gestionamos otras cuestiones como pueden ser leer, andar en nuestro portátil, redactar cualquier escrito en su superficie, ver encima de su superficie una tablet o móvil o **apoyar** cualquier cosa en ese momento necesaria para nosotros mientras hacemos deporte bien sea bebida, objetos como llaves o el reloj.

Convertimos una simple máquina deportiva en una actualizada máquina muy versátil a la altura de máquinas modernas que vienen con esa capacidad pero cuyo precio no está al alcance de cualquier consumidor.

Damos nueva dimensión a nuestros aparatos deportivos por un precio muy económico.

Aumentamos la capacidad de gestionar nuestras tareas y nuestro momento deportivo, ya no tendremos excusas para no hacerlo al poder compartir otras necesidades.

Convierte nuestro aparato deportivo en un renovado y práctico aparato multitarea diseñado para sacar el máximo partido a ese momento deportivo.

Se trata de una mesa soporte-atril para poder apoyar cualquier objeto, mientras practicamos deporte. Para poder apoyar desde un libro, un móvil, un ordenador, o un botellín de agua, etc.

Hemos ideado esta mesa para poder duplicar la actividad que se realiza a la vez que realizamos deporte, utilizando nuestra mesa y liberando las manos para hacer la actividad cómodamente

Su nombre comercial es Express Support.

Nuestro Express Support ofrece un diseño liviano y funcional.

Hemos creado dos versiones de este producto.

La versión Express Support Simple y Express Support Pro.

EXPRESS SUPPORT SIMPLE

Esta es la versión sencilla, simple y económica de nuestro producto para que sea accesible a todos nuestros clientes.

Se trata de una base de 36 x 24 cm con un reborde inferior inclinado hacia arriba y un hueco con goma adaptable a vaso o botella de agua.

Los objetos apoyados en el atril quedan sujetos gracias a su relieve curvado hacia arriba haciendo tope en él.

Posee un soporte flexible manejable y regulable y adaptable por su forma y anclaje a varios tipos de máquinas fitness estáticas.

EXPRESS SUPPORT PRO

La versión es un poco más sofisticada que la anterior cambiando el diseño del producto.

El diseño es similar a un ordenador portátil de 15" su tamaño es de 36 x 24 cm.

Se puede utilizar abierto o cerrado. La tapa de la bandeja de apoyo se abre, para hacer las veces de atril, y duplica su tamaño.

Posee un hueco para botella de agua o vaso con adaptador de goma, tanto en su superficie plana como en el atril para que al cierre se acople y encaje perfectamente.

Los objetos apoyados en el atril bien sean libros u otros objetos, quedan sujetos oprimiendo un botón que se desliza y adapta la guía del soporte según sea el tamaño.

En los laterales tiene una bisagra quedando los libros alineados en una fila en cada una de las tapas sujetos por un muelle o barra metálica.

Está sujeto encima de un tubo con flexo semirrígido con cierre adaptable al tubo de la máquina deportiva.

Las características principales de nuestro producto en ambas versiones son un productos prácticos, ligeros, sencillos, resistentes, económicos, y ecológicos.

Proporcionan para poder realizar otra tarea combinada con hacer deporte y a la vez sirve de apoyo de objetos necesarios en el momento del entreno y del que no disponen las máquinas estáticas para dejarlos.

Podemos realizar otra actividad como leer un libro, ver una película en una tablet, realizar una video llamada con el teléfono o utilizar el ordenador, mientras practicamos deporte.

Está realizado de materiales de productos reciclados concretamente cartón prensado y encolado para hacerlo material impermeable ante posible derrames de líquidos

Es nuevo en el mercado, sin competencia, y se puede intercambiar fácilmente en otras máquinas lo que lo hace práctico y único.

Es muy fácil de montar e instalar en una máquina deportiva, e incluso trasladarse a otra por la facilidad de su montaje.

En ambos casos nos convierte nuestra máquina deportiva en una renovada y práctica máquina con una superficie que no da la capacidad de aumentar la actividad que en ese momento podemos hacer, combinando el deporte con otra actividad queelijamos gracias a su superficie práctica que nos permite apoyar lo que queramos para su visión y o utilización.